

Wir haben **Kindern und Jugendlichen** eine Stimme gegeben.
Die Pandemie aus der Sicht von jungen Menschen.

In **Kunstprojekten**, in Bildern, Filmen, Skulpturen u.v.m.
zeigen sie, was sie während Corona erlebt haben,
was sie denken, fühlen, wünschen.

CoronaArt

Multimediale Ausstellung

02.03. bis 22.03.2023

Rathaus der Kolpingstadt Kerpen

Im Foyer, Jahnplatz 1, 50171 Kerpen

Zu den **Öffnungszeiten** des Rathauses kann die Ausstellung
über die Pforte (Rathaus-Rückseite) **ohne Anmeldung** besucht werden
Mo - Mi 8-12 und 13-15:30 Uhr | Do 8-12 und 13-18 Uhr | Fr 8-12 Uhr

08.03.2023 Führung mit Gesprächsrunde | 10-12 und 13-15:30 Uhr
Anmeldung zur Führung und Großgruppen per E-Mail an: helga.feyen@stadt-kerpen.de



Kolpingstadt
Kerpen

